

GOLF > *Sur le green*

Sur tous les fronts

■ Les Spinaliens à Faulquemont

Troisième manche du championnat interclubs seniors pour les Spinaliens ce jeudi, sur le terrain de Faulquemont-Pompierre. Les Mosellans aligneront 48 joueurs et joueuses, Epinal deux fois moins et pas tous ses meilleurs éléments. Objectif des golfeurs des Images s'ils veulent jouer un rôle dans la très relevée poule C : gagner en net et en brut, et décrocher ainsi le point de bonus !

■ Deux Vosgiens à Saint-Cloud

Le Grand prix de Saint-Cloud, un des plus prestigieux en France est programmé durant les trois premiers jours de juin. Deux Spinaliens (qui portent les couleurs de la Grange aux Ormes), Rodrigue Vie et Arthur Heinbach, qui sortent du GP de Bondues, ont rodé leur swing durant la semaine sur le parcours spinalien.

■ Grand prix de ligue à Strasbourg

Match Lorraine-Alsace au Grand prix de Ligue Grand Est à Strasbourg samedi et dimanche avec l'attribution des titres de champion individuels hommes et femmes chez les adultes et les mid-amateurs. La Spinalienne de Chérisey Juliette Lecomte est engagée dans un plateau féminin où émergent sa copine de club Ju-

lia Fleurentin, Justine Fourmand et Kim Jacobs. Chez les adultes, le Navoiriaud Albert Duchêne a une chance de figurer en haut du classement du GP mais ne pourra pas concourir pour le titre adulte. Le Golf des Images d'Epinal est représenté par Noé Labourier, Vincent Berdal et Philippe Marchal.

■ Mirabelle : Epinal sur le podium

Première étape du Trophée de la Mirabelle à Amnéville, où les locales ont dominé le tableau des 140 engagées avec un score hors normes pour leur duo de choc (35 en brut et 45 en net). Amnéville est donc en tête avec 170 pts devant Metz Chérisey (170) et l'entente Epinal-Paulquemont (154). Saint-Dié des Vosges est 7^e (135), Vittel Hazeau 9^e (129) et Vittel Ermitage ferme la marche (12^e, 86).

■ Au Hazeau, Fernandez-Gény récidivent

Déjà en tête lors du scramble au profit des orphelins de sapeurs-pompiers, José Fernandez et Frédéric Gény ont remis ça au Green de l'Espoir à Vittel Hazeau. Les deux équipiers ont joué comme il y a une semaine, en 41, et ont enquillé cette fois 5 birdies, sans faire un seul bogey. Suivent Domitien Gaumel-Pascal Barrois (38) et Aimé Bérard-Pascal Hubermont (36).